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ACTA 

CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO No. 002-2012 

 
 
 
 
 
 
Asistentes profesores: Fernando Sosa, Iván Guevara, Aurora Goyo, Judith Hernández, Juan 
Francisco Gómez, Lenny Escalona, Omar Garmendia,  Gustavo Mendoza, Eduarda Rivero,  Beatriz de 
Leal, Juan José Pérez, José Luis Rodríguez y Gicela Álvarez.  
Ausencia justificada del Prof. Miguel Correa por razones de salud y el  Br. Franklin Martínez por razones 
laborales.  
 
 
 
 
Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa Gómez, da lectura a la 
agenda de la reunión  de hoy. 
 
1. Consideración  de la agenda del día. 

 
 

     DECISIÓN: Aprobada. 
 

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior 
 
 

     DECISIÓN: Aprobada. 
 

3. Informe del Decano. 
 
La Vicerrectora Académica informó que  el Prof. Reinaldo  Rojas no ha sido confirmado como Director 
del Consejo Consultivo de Postgrado del MPPEU, por parte de la Ministra. 
El Vicerrector Administrativo  recibió correspondencia, de Fundación Socialista de los  obreros de la 
UCLA, donde el Ministerio de Educación se le eliminará 1-el HCM básico (Bs. 3.000) 2- eliminó 
presupuesto para servicios médicos, (atienden aprox. 7.000 personas entre obreros y familiares) 3- 
Prestaciones sociales e intereses; opinan que la fórmula de cálculo es cuestión de interpretación. Se 
deben aclarar los criterios de cálculo. La data debe ser remitida a Caracas a finales de febrero, para 
ello deberán ir el jefe de nómina  e informática de la UCLA. 4- Financiarán algunos proyectos que se 
enviarán a la OPSU y existe la posibilidad, entre ellos  las obras del decanato de Producción, 
Medicina y  comedor de Carora. 5- La prima por hogar  de empleados y obreros activos (no incluye 
Jubilados) En cuanto a docente tampoco incluye jubilados y supuestamente en la prima está  incluida 
el 40%. Se recibió la 1ª quincena de funcionamiento (sin 40%) y todo  lo correspondiente a gastos de 
personal del mes. 
El secretario informa que la página de  ingreso de OPSU se prorrogó hasta el 27/02/12. El plazo para 
admisión de talentos artísticos, científicos y deportivos es hasta el10/02/12. La Red Universitaria para 
la transformación académica RUTA, estará formada por los secretarios generales de las 
universidades bolivarianas.   
Se modificó el cronograma de concursos docentes del personal de la UCLA y será publicado en 

 

Universidad Centroccidental 
“Lisandro Alvarado” 

Decanato de Administración y Contaduría 
Dirección 

 

FECHA:  JUEVES  19-01-2012 

HORA :  9:00am. 

LUGAR:                       Sala del Consejo del DAC. 
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prensa el sábado 28/01/12 
Ayer se aprobaron dos dedicaciones exclusivas del Prof. Luis Rivera y Prof. Lenny Escalona 
El informe de consultoría jurídica sobre el recurso interpuesto por la Br. Tayleen Shilyiree García 
Oropeza, decreta sin lugar la apelación y una vez que salga la sentencia firme, se le aplicará sanción 
para el próximo lapso académico. El representante de la Ministro del  MPPP para la educación 
universitaria, se abstuvo.  
Recibió seis ejemplares de la 5ª edición de la revista  Comodities  Venezolanos, para que sea 
entregado a cada uno de los departamentos del DAC para su respectivo uso y divulgación. 
Para la próxima semana bajan los recursos de funcionamiento del DAC. 
Hace entrega a la Jefa del Departamento de Contabilidad y al Jefe del Departamento de Derecho del 
libro denominado: Léxico Tributario Contable, para su revisión y respectiva consulta.  
 
 

 
4. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, Coordinaciones de Extensión, 

Investigación, Postgrado, Fomento y Registro Académico. 
 
Directora de Programa de Administración: Informa que en  reunión de la subcomisión académica 
que se lleva a cabo los lunes, se  realizaron  varias observaciones al informe estratégico del DAC. 
También se presentó y aprobó los cursos de Formación Docente y  resolución  de conflicto. 
Respecto a las secciones de los pisos superiores, agradece a los profesores, que no puedan subir 
que lo indiquen con tiempo suficiente para la planificación de las aulas. 
Director de Programa de Contabilidad: Informa que miembros del  consejo electoral enviaron 
correspondencia, solicitando un ambiente, para las persona que van a trabar en las primarias, es por 
una hora los viernes hasta el 9 de febrero. El Plan República tomará las instalaciones del  el edificio 
de aulas  hasta esa fecha y como las inscripciones son hasta el 10 de febrero, se les expuso la 
situación,  están por resolver dicha situación, es decir, hacer esa concesión. 
Coordinación de  Postgrado: Se inicio proceso inscripción costo, auditoria y la maestría en agraria. 
Director Administrativo: Informa que se está funcionando con recursos del año del pasado, no 
obstante la información reciente del decano, es probable que pronto lleguen los recursos del año. 
Ayer se envió correspondencia a RH para la  apertura del concurso del Administrador Jefe del DAC. 
Registro académico: Informa que aun hay  profesores que deben pasar a corregir actas.  
La oficina de registro  académico está  sin servidores y la base de datos esta en telecomunicaciones 
y si se cae el sistema central no habrá conexión, se está previendo que el proceso de inscripción 
sea de 8am a 12m  y de 3pm a 6pm, por 5 días de lunes a viernes, por cuanto en  
telecomunicaciones no hay personal después de esa hora. Solicita que se le indique estas 
condiciones  a los profesores que colaboran en el proceso de inscripción. La planta física no está 
acondicionada  para los estudiantes con discapacidad y se están inscribiendo como nuevo ingreso. 
Hay que garantizarle, a estos estudiantes,  el cupo por Ley. 
 

 
5. Consideración del informe de la Comisión Delegada Nº 002-2012 de fecha 17-01-2012 

 
 
 

 
DECISIÓN: Aprobada  
 

6. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por el Prof. Juan Francisco Gómez, Jefe 
del Departamento de Técnicas Cuantitativas del DAC., referida a: Solicitud de Licencia sabática a 
partir del 01-04-2012 al 01-04-2013 de la Prof. Beatriz Elena García Carmona. 

 
 
 

 
DECISIÓN: Aprobado 
 
 



Consejo de Decanato Ordinario Nº 002-2012  de fecha 19-01-2012 

7. Varios: 
 Gicela Álvarez necesita con urgencia la oferta académica de la carrera de  Economía. 
Aurora Goyo: Informa que el martes se realizaron  actividades sobre  la materia Orientación 
laboral. Se inician  las 3ª jornada con asistencia de 383 personas en el auditorio,  con temas 
relación a  Mediación, Conflicto y Responsabilidad Social del Contador Público. 
Recibió la  visita de profesores de La Caribean International University  y hablaron con los 
estudiantes sobre las ofertas los cuales se interesaron y preguntaron sobre pasantías en Curazao.  
Propone que durante  el intersemestre se realicen  las Jornada de actualización a nivel curricular. 

Juan Francisco  Gómez: Ha recibido quejas de docentes referidas: a) profesores que no   
asistieron porque no sabían que   la jornada del viernes era corrida hasta las 3pm y el personal 
administrativo no vino en la noche b) profesores del  horario de las 7a m que consiguen los salones 
sucios.¿ Qué pasa con el personal de limpieza? c) quejas sobre el uso del laboratorio, porque el 
laboratorio es para practica no para dar clase, d) en cuanto al programa de economía, necesita los 
lineamientos para poder hacer el programa y no se pueden hacer imprevisiones. 
Lenny Escalona: Informa sobre  un curso de formación docentes para los docentes que no 
conocen la variable ambiental, solicita que se  nombren los miembros de la comisión ambiental, 
las reuniones son los  martes de 8am a  11am. El modulo del curso de formación docente 
comienza de 3pm  a 6pm los martes  por 7 semana.  
Los alumnos de ambiental están haciendo jornadas de sensibilización ambiental.  
Respecto a las jornadas de actualización, se planteo en la reunión, que muchos decanatos 
pueden cumplir la RUPA pero no así nosotros y se sugiere que se modifique el currículo y se 
incorporen en los programas temas sobre el área ambiental  
Judith Hernández: Se refiere a las personas con discapacidad y opina  que hay que  hacer un 
mayor esfuerzo y dicen que no hay recursos y que según planta física no es procedente por la 
estructura del edificio, pero hay que buscar la solución. Por otra parte  sensibilizar a los 
profesores, sincerar la situación del uso de salones de planta baja  para los que realmente lo 
necesitan y expresa que hay un proyecto para reacondicionar la estructura. Sobre las madres 
estudiantes que se traen los niños a clase, hay aproximadamente 60 niños por los pasillos del 
edificio de aulas. Le proponen que plantee este caso en la subcomisión académica. Finalmente 
hay varios  estudiantes pidiendo información sobre posibilidad de hacer pasantías, en 
instituciones  sin haber visto auditoria ni gubernamental, opina que hay que dar respuesta pronto.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


